

# „Sie hält nichts von Geisseln und Geheimnissen“

In einem Beitrag in der Neuen Zürcher Zeitung vom 8. Oktober 2022 gibt Andrea Kuhn aus Zürich ein Zeugnis über ihr Leben als Mitglied des Opus Dei. Sie räumt darin mit vielen Vorurteilen auf und erläutert, wieso der Vorwurf des Geheimnisvollen vor allem ein Thema in der fiktionalen Literatur ist. Dass das Opus Dei selbst aus Fehlern gelernt hat, wird von ihr ebenfalls thematisiert.

05.02.2023

Link zum Originalartikel in der  
Neuen Zürcher Zeitung

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/sie-halt-nichts-von-geisseln-und-  
geheimnissen/](https://opusdei.org/de/article/sie-halt-nichts-von-geisseln-und-geheimnissen/) (21.01.2026)